



2017年 新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては佳い新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。

はじめに、今回の年末年始期間中の大がかりな工事に伴う診療休止のため、地域の皆様には多大なご迷惑をおかけいたしましたことを、深くお詫び申し上げます。



リニューアルした新河端病院は、「信頼と安心の医療」を皆様に提供できるように、堅実にさらなる前進をしてゆくこととお誓い申し上げます。

医療界では2025年問題もあり、地域医療構想と地域包括ケアシステムの整備が進められておりますが、新河端病院は消化器科・整形外科・内科・救急医療・健診センター・リハビリテーションなどを主軸に、小規模ならではの迅速かつ的確で丁寧な医療と看護を実践して、早期発見・早期治療・早期社会復帰・予防医学に貢献し、また高齢化社会にも対応した医療の提供や地域医療連携を積極的に行い、地域の皆様に安心と満足いただける心温まる医療を提供する所存です。

本年も職員一同、「患者様に感動していただける医療」「患者様に選んでいただける病院づくり」を実践してまいりますので、新河端病院を何卒よろしくお願い申し上げます。

2017年 新春

医療法人 医修会 新河端病院

院長 寺本 睦

新河端病院 理念

信頼と安心の医療

- ・患者様に感動をしていただける医療を実践します
- ・患者様に選んでいただける病院づくりを実践し

「患者さまの権利」

患者さまには次のような権利があります。
私たちはその権利を尊重するような医療を行います。

- ・医療を受ける権利
- ・知る権利
- ・自分で決定する権利
- ・プライバシーを守られる権利

医療法人 医修会 新河端病院

病院に対するご意見ご希望、また「ふれあい」へのご意見をお聞かせ下さい。(備え付けの意見箱をご利用下さい。)